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В исполкоме городского Совета
ОСТОЯЛОСЬ очередное заседание исполнительного ко- 

^  митета городского Совета народных депутатов, обсу
дившее ряд вопросов зкономической и социальной жизни 
города.

Заслушав и обсудив инфор
мацию зам. председателя гор
исполкома Н. Наумовой о 
проведении в жизнь комплек
сного плана мероприятий по 
дальнейшему улучшению ох
раны здоровья детей в до
школьных учреждениях, ис
полком отметил, что заплани
рованные мероприятия в ос
новном выполняются. За про
шедшие годы пятилетки введе
но четыре детских учрежде
ния на 1280 мест. Планируе
мое строительство еще 5 дет
ских учреждений в текущей 
пятилетке должно приблизить 
к нормативу обеспеченность 
Юго - Западного района.

Однако исполком отметил 
много замечаний по качеству 
проведения капитальных ре
монтов в ЖКУ объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез» и 
управления строительства, в 
ОСП, РСУ Иркутскремстрой и 
в объединении «Китойлес». 
Как правило, срываются сроки 
окончания капитальных ре
монтов, ремонт затягивается 
на 2— 3 года и проводится 
крайне редко (в ряде случаев 
один раз в 18 лет). Оставляет 
желать лучшего организация

проведения текущих ремон
тов.

В 11 детских учреждениях 
’•‘города организовано обуче
ние детей 6-летнего возраста, 
в последующие годы классы 
для шестилеток будут откры
ваться согласно плану.

Исполком отметил также 
крайне недостаточную укомп
лектованность детских учреж
дений врачами, остается слож
ным положение и с помощни
ками воспитателей.

Детские учреждения испы- 
тывают нужду в приобрете
нии физиотерапевтической ап
паратуры, а в последнее вре
мя обострилась проблема 
обеспечения медикаментозны
ми средствами, отсутствует 
система закаливания детей. За
болеваемость остается высо
кой, она наиболее высока в 
детских учреждениях швейной 
фабрики, на ЗБВК, АЗХР, в «Ки- 
тойлесе». Несмотря на дей
ствующее решение гориспол
кома, в детских учреждениях 
вышеназванных ведомств не
активно создаются rpynnB i для 
часто и длительно болеющих 
детей.

Не на должном уровне ре

шается вопрос загородного 
оздоровления школьников.
Есть еще много недостатков в 
организации питания детей: 
не налажен кольцевой завоз 
продуктов, допускаются откло
нения от норм калорийности, 
недостаточно употребляется 
овощей и фруктов. По обсуж
давшемуся вопросу исполком 
принял соответствующее ре
шение.

Миннефтехимпром утвердил 
объединению «Ангарскнефте
оргсинтез» на 1988-й год гос
заказ по сдаче черного, лома 
в объеме 21500 тонн. Руко
водствуясь Законом о госу
дарственном предприятии,
конференция трудового кол
лектива АНОС обратилась в 
министерство с предложением 
снизить этот план до 18691 
тонны.

УМТС министерства, не до
бившись! согласия Госплана на 
снижение объема сДачи лома, 
снизило годовой план объе
динению на 630 тонн, а затем 
снижало планы в первом квар
тале на 700 тонн, в0 втором 
квартале — на 800 тонн, в 
третьем квартале на 700 
тонн, а всего за 9 месяцев 
снизило на 2200 тонн. Однако 
22 августа телеграммой в ад
рес объединения УМТС мини
стерства сообщило о сниже
нии годового плана только'на

700 тонн, а в письме в горис
полком, что задание «Ан- 
гарскнефтеоргсинтезу» остав
лено в объеме 20870 тонн.

За 9 месяцев объединение 
выполнило план только на 
83,4 процента. На четвертый 
квартал осталось сдать 7415 
тонн. Таким образом, созда
лась угроза невыполнения го
дового плана как объединени
ем, так и городом в целом. 
По вине объединения еже
квартально в 1988-м году Ан
гарск был в числе городов 
области, невыполняющих план 
сдачи черного металлолома.

Руководство объединения 
(тт. Блудов, Бронштейн, Ля- 
пустин) не сделало должных 
выводов из предыдущих ре
шений горисполкома, кото
рыми обязывалось принять 
меры по регулярному выпол
нению плана, при этом ин
спекторы Вторчермета и на
родные контролеры постоян
но отмечают наличие лома на 
предприятиях объединения, а 
также факты нарушений 
ГОСТа и инструкций по сбору 
и хранению лома.

Исполком городского Сове
та указал тт. Блудову и Брон
штейну на допущенное не
выполнение госзаказа по сда
че черного лома объединени
ем за 9 месяцев и обязал их 
принять меры по восполнению 
допущенного отставания.

ЛУЧШИЙ
МАСТЕР
ГОРОДА

Коллектив экспортного участка, которым 
руководит мастер Зоя Григорьевна Среб- 
ницка^ один из передовых не только в 
третьем цехе, но и на всем электромеха
ническом заводе. Он отличается высоким 
профессионализмом, ответственностью и 
дисциплиной.

Еще одна отличительная черта коллекти
ва — стабильное выполнение плана на ос
нове корошо организованного и качест
венного труда.

Ведь нам доверено изготовление про
дукции (шкафы управления и другие виды) 
на зкспорт не только в соцстраиы, но и 
капиталистические, — делится своими мы
слями Зоя Григорьевна. — Поэтому мы 
не останавливаемся на достигнутом, а 
постоянно изыскиваем резервы, способст
вующие движению вперед.

Нельзя не отметить, что в успехах участ
ка немалая доля труда мастера 3. Г. Среб- 
ницной м как специалиста, и как руково
дителя. За достижения в труде, большой 
личный вклад в иаыскание и использование 
резервов роста производства и повыше
ние его вффективности 3, Г. Сребницкой 
было присвоено ввание «Лучший мастер 
города» за 1987 год.

На снимке: 3. Г. Сребницкая.

И. АМОСОВ.
Член Союза журналистов СССР.

Публикуется ■ гавоте «Знамя комму
низма» 25 лет.

УКАЗ
ПРЕЗИД ИУМ А 
В Е Р Х О В Н О Г О  

С О В Е Т А  РСФСР
О присвоении почетно

го звания «Заслуженный 
химик РСФСР* работни
кам предприятий и орга
низаций Министерства 
нефтеперерабатывающей 
и нефтехимической про
мышленности СССР

За заслуги в области 
нефтеперерабатывающей 
и нефтехимической про
мышленности и много
летний добросовестный 
труд присвоить почетное 
звание

«Заслуженный химик 
РСФСР»

М АКАРЕВИЧ Энме 
Михайловне — начальни
ку лаборатории Ангар
ского производственного 
объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» имени 
60-летия Союза ССР, И р 
кутская область.

Н И КИ Т И Н У  Иннокен
тию Александровичу — 
Слесарю-ремонтнику Д н - . 
гарского производствен
ного объединения «Ан- 
гарскнефтеорг с и н т е з »  
имени 60-летия Союза 
ССР, Иркутская область.

УШАКОВОЙ Ираиде 
Ивановне — аппаратчику 
Ангарского производст
венного объединения «Ан- 
гарскнефтеоргс и н т е э »  
имени 60-летия Союза 
ССР, Иркутская область,

ФАДЕЕВУ Юрию Сте
пановичу — машинисту 
Технологических насосов 
Ангарского производ
ственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез» 
имени 60-летия Союза 
ССР, Иркутская область.

Ш ЕВ Ч ЕН К О  Николаю 
Николаевичу — старше
му аппаратчику А т а р -  
ского производственного 
объединения «Ангарск
нефтеоргсинтез» имени 
60-летия Союза ССР, И р 
кутская область.

П редседатель Превн- 
диума Верховного 
Совета РСФСР 

В. ВОРОТНИКОВ.

Секретарь Президиу
ма Верховного Сове
та РСФСР 
С. ЧИСТОПЛЯСОВ.

Москва, 20 октября 
1988 года.
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„млс
О Д  И Л А

м о л о д о е  ТВ"

ИЮНЬ 1941 года
Сулил воскресный вечер 

ТАНЦБ1,

смолил смычки концертный 
зал,

но шли в колоннах
новобранцы 

не на концерт, а на вокзал. 
Шли с полной выкладкой, 

сутулясь, 
суровые не по годам, 
сквозь строй знакомых 

с детства улиц, 
к разгоряченным поездам. 
Уже не мальчики, —

солдата, 
герои будущих побед!..
Они ни в чем не виноваты, 
но им пришлось держать 

ответ
за то, что Сталин

промахнулся 
и в отчий дом пришла 

беда...
Состав ушел и не вернулся 
и не вернется никогда. 

Валерий АЛЕКСЕЕВ.

З А К А Л Е Н Н Ы Е  В О Й Н О Й

М  ОЙ рассказ — о самой 
молодой воинской части 

нашего Военно-Морского Фло
та — Соловецкой школе юнг 
ВМФ.

Шел 1942 год. Советский 
народ, его армия и флот вели 
ожесточенную битву с немец
ко-фашистскими захватчиками.

В ответ на многочисленные 
письменные и устные просьбы 
юнь'х патриотов об отправке 
на фронт было решение Нар
комата ВМФ и ЦК ВЛКСМ о 
создании школы юнг на Со
ловецких островах. В приказе 
от 25 мая 1942 года, подписан
ном наркомом ВМФ Н. Г. Куз
нецовым, говорилось: «Школу 
укомплектовать юношами (ком
сомольцами и некомсомоль- 
цами) в возрасте 15— 16 лет, 
имеющими образование в 
объеме 6—7 классов, исклю
чительно добровольцами».

5 июня ЦК ВЛКСМ опреде
лил области, которые долж
ны отобрать кандидатов в 
школу юнг. И сотни мальчи
шек по путевкам самой Моск
вы, Уфы, Саратова, Куйбыше
ва, Свердловска и других го
родов в июле-августе прибыли 
на Соловецкие острова.

Занимались по 10— 12 часов 
в сутки. По ночам — боевые 
тревоги, а утром — снова за 
учебу. Юнги овладевали мор
скими специальностями руле
вого, боцмана, радиста, элек
трика, моториста и другими. 
Изучали оружие, уставы, не
сли дежурную и караульную 
службу.

Начальником школы был на
значен капитан первого ранга 
Н. Авраамов, участник оборо
ны Ленинграда, потомственный 
морской офицер, опытный 
педагог-воспитатель. Комисса
ром школы был бывший под
водник капитан 3-го ранга С. 
Шахов.

У юнг была любимая песня, 
написанная воспитанником
школы. Каждое утро, прохо

дя на занятия, чеканя шаг, 
они пели:

Мы юнги флота крепки, 
как бронь!

За честь народа пойдем 
в огонь. 

Фашистским зверям мы
отомстим,

В победу верим и победим! 
U(m>\ НГИ первого набора по- 
* еле экзаменов направля
лись на корабли. Исполнялась 
их заветная мечта. На митин
ге юнги дали торжественное 
обещание: «Родина! Великая
Советская держава! В день 
отправки нас на корабли при
носим тебе клятву. Мы кля
немся с достоинством и че
стью оправдать оказанное нам 
доверие, умножать боевые 
традиции советских военных 
моряков, хранить и оберегать 
честь школы юнг ВМФ. Мы 
клянемся отдать все силы, а 
если потребуется и жизнь за 
свободу и независимость на
шей Родины!».

Через три месяца участия в 
боях первые выпускники шко
лы, проявившие отвагу и му
жество, стали кавалерами вы
соких наград. Среди них были 
боцманы Ваня Зорин — буду
щий участник Парада Победы 
в Москве, Леня Светлаков, 
моторист Женя Ушаков и дру
гие.

Легендарным стало имя Са
ши Ковалева, моториста тор
педного катера. Его подвиг

И МОРЕМ
был известен на всех флотах.' 
Он грудью закрыл пробоину 
коллектора мотора торпедно-' 
го катера во время боя с 
кораблями и авиацией врага. 
Кипящая вода обжигала тело, 
но он все плотнее и плотнее 
прижимался к трубе. Саша 
спас корабль и экипаж. Он 
посмертно награжден орденом 
Отечественной войны.

На Краснознаменной Балти
ке его подвиг повторил юнга 
Ваня Дудоров.

Юнга Генри Таращук был 
боцманом торпедного катера 
Северного флота. В неравном 
морском бою вышли из строя 
моторы, начался пожар в от
секах. Погибает командир. 
Дважды раненный юнга решает 
взорвать катер, чтобы не до
стался врагу, но получает 
третье тяжелое ранение. С то
нущего катера снят фашиста
ми и отправлен в концлагерь 
в Норвегии. Пытки, издевате
льства не сломили моряка, и 
здесь он борется с врагом.

Двадцать лет его считали 
погибшим. Его имя было высе
чено на гранитном памятнике, 
и только в 1964 году узнали,

что он жив. За свой послед
ний бой Таращук награжден 
орденом Отечественной вой
ны.

Юнги Иван Фетисов и Миха
ил Хорошев воевали на кате
рах Дунайской флотилии, уча
ствовали в штурме Берлина.

Бывший юнга Володя Мои- 
сеенко удостоен звания Героя 
Советского Союза за прояв
ленный героизм в боях с япон- . 
ским империализмом.

О  БЫЛ во втором наборе 
Соловецкой школы юнг 

моим товарищам довелось 
принять участие в боях. Мой 
друг по школе Владилен Ку
ценко—рулевой катера «Боль
шой охотник» — на восьмой 
день росле прибытия на ко
рабль | участвовал в высадке 
десанта на остров Эзель в 
Балтийском море. Погибал 
вместе £ кораблем, подорвав
шись на вражеской мине, но 
выжил мальчишка. Участвовал 
в штурме Кенигсберга. В па
мять об этом на его груди ор
ден Красной Звезды. Ранен 
при штурме Берлина. Имеет 
за тот последний бой орден 
Отечественной войны. А ему 
было в 1 4̂6 году всего лишь

16 лет. Сейчас живет и рабо
тает в Москве.

Более четырех тысяч специ
алистов дала флоту Соловец
кая школа юнг. Сегодня ми 
отыскали около полутора ты
сяч человек...

^  ОСТОЯЛСЯ ряд встреч
^ б ы вш и х  юнг.
Первая прошла на Соловках 

в 1972 году в честь 30-летия 
школы. На ней присутствова
ли 140 юнг из 36 городов.

В 1980 году по инициативе 
ЦК ВЛКСМ в Архангельске 
состоялась встреча юнг-вете- 
ранов.

В нашем городе живет на
ставник бывшего юнги Героя 
Советского Союза Володи 
Моисеенко В. А. Мигунов. С 
ними мне пришлось служить 
на одном корабле.

А. ГОРДИЕНКО.

На снимках: памятник юнгам 
на Соловках; А. Гордиенко 
(фото 1945 года).

Рабочий НПЗ Анатолий Петрович Гордиенко публикуется 
в городской газете Зг5 десятилетия. Неоднократно был по
бедителем творческих конкурсов газеты, дважды — лауре
атом годовой премии «Знамени коммунизма» (в 1981 и 
1985 гг.).

В С Е Г Д А  В К Р У Г У  Д Р У З Е Й
ПИСЬМА ИЗ АРМИИ

Дмитрий Резников, уроженец вашего 
города, до призыва на срочную парень 
работал слесарем на ТЭЦ-1, мечтал, что в 
армейском строю будет ходить щ учебный 
бой, но судьба распорядилась иначе. Был 
зачислен в учебный центр по подготовке 
специалистов войскового питания. В ка
зарм* роты, где живет Дмитрий, висит 
плакат «Отличный повар — это высокая 
боевая готовность»,

Когда даже идет учебный, условный 
бой, «условно» накормить солдат нельзя. 
Понимая это, Дмитрий к итоговым заняти
ям подошел с высокими результатами. На

подведении итогов соревнования коман
дир роты назвал его фамилию в числе пе
редовиков.

За инициативу в службу он неоднократ
но поощрялся старшими начальниками. 
Его отличает стремление к познанию, же
лание помочь товарищу. Во взводе есть 
ребята, которые слабо владеют русским 
языком, Дмитрий помогает им в освоении 
языка межнационального общения.

Учебу он сочетает с общественной ра
ботой. Часто выступает на комсомольских 
собраниях с критикой недостатков, а сам 
идет в авангарде работы по их устране

нию. Общительный по характеру, он всег
да в кругу друзей.

С надеждой провожала сына в армию 
мать Димы Любовь Константиновна Резни
кова. Она верит, что сын будет служить
честно и добросовестно. ,

Так и произошло.
Уважаемая Любовь Константиновна, ко

мандование части благодарит Вас за вос
питание сына — инициативного и трудо
любивого воина. Дмитрий добросовестно 
выполняет Ваш родительский наказ.

Слова благодарности хочется сказать и 
коллективу ТЭЦ-1, где сделал первые шаги 
тоудовой биографии Дмитрий Резников.

Г. МАТЮЩЕНКО, 
заместитель командира подразделения

ЭАБВО.

СТРАНИЦЫ П А Т Р И О Т  ВОИНСКОЙ СЛАВЫ
---------------  ВЫ П У С К  №  270

КОМСОРГ ПОЛКА РАССКАЗЫВАЕТ
Дранное Андрей Иннокентьевич — житель порода Ангарска. С января 1944 года 

по декабрь 1945 года ■ звании капитана проходил службу а действующей армии в 
96-м Читинском пехотное полку, 140-й пятиорденоносной Сибирской стрелковой ди
визии 38-й армии 4-го Украинского фронта. Часто публикуется в «Знамени коммуни
зма».

В том же полку проходил службу в качестве командира отделения комсорг пол
ка Меломанов Иван Александрович. В настоящее время он проживает в городе 
Омске, индекс 664029, ул. Андриянова, 6-40, телефон: 66-32-54. Пенсионер, в зва
нии подполковника в отставке. Последний раз с Маломановым автор встречался 
на слете ветеранов 140-й пятиорденоносной стрелковой дивизии а Красноярске 9 
мая 1987 года.

D  О ВРЕМЯ моей встречи с Маломано- 
вым проходила с ним беседа о про

шлых боевых действиях, о том, как воева
ли комсомольцы и личный состав 96-го 
стрелкового полка. Вот его рассказ:

— Прежде всего о том, что близко и 
памятно мне: о людях, которые жили ря
дом со мной, шли на подвиг и умирали 
за Родину.

Комсомолец рядовой Николай Никифо
ров был веселым и общительным челове
ком. Изнуряющие бои, враг неистово 
рвется на наши позиции, а Никифоров 
найдет время для шутки, товарищей под
держит. Одним словом, настоящий сиби
ряк.

Однажды темной ночью нашим бойцам 
было приказано взорвать немецкий дзот и 
подготовить путь для наступления.

Среди храбрецов, которые пошли на за
дание, был и комсомолец Николай Ники
форов. Они подползли к вражеским по
зициям, но их засекли гитлеровцы. Заши
пели осветительные ракеты, ожил дзот. 
Пулеметными очередями простреливался 
каждый метр. Николай Никифоров поднял
ся на локтях и сказал те же слова, что и 
Александр Матросов: «Ну я пошел».

р
Бойцы отвлекли внимание врага на се

бя, вели огонь по его пулеметным гнез
дам. Никифоров подбирался к дзоту, бро
сил гранату. Еще не успели рассеяться 
дым и пыль, а Никифоров уже ворвался 
в дзот. Из семнадцати фашистов, обороняв
ших дзот, в живых остались лишь шесте
ро.

В сентябре 1943 года немцы предприня
ли неожиданную контратаку на правом 
фланге 2-го стрелкового батальона. Пехо
ту поддерживали двадцать немецких тан

ков. Враг подходил все ближе и ближе.
Подпустив пехоту на 100 — 150 метров, 

комсорг роты пулеметчик сержант Васи
лий Лященко отсек ее от танков. Немцы 
залегли, но танки двигались вперед. Из од
ной машины взвилась красная ракета. Это 
означало, что пехота любой ценой должна 
была наступать. Патроны у. Василия Лящен
ко были на исходе. Еще одна минута — и 
враг будет у наших рубежей. Тогда Васи
лий выхватил две гранаты и с криком «Не

i t i a  Лаг—

Щ
пройдете!» бросился на врагов. Немецкая 
атака захлебнулась, но комсомолец Ля
щенко в этом бою погиб.

Мы — живые свидетели ужасов войны 
и во весь голос зовем к тому, чтобы боль
ше не повторились ее кошмары.

А. ДРАНКОВ.
На снимке: встреча ветеранов 140-й Си

бирской. Третий слева (в первом ряду) — 
А. Дранков. Первый справа (а 3-м ряду) 
— И. Меломанов.

9 мая 1987 г.
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Д  ВТОР одного письма при- 

слала в редакцию вырез
ку статьи на газеты «Совет
ская торговля», в которой 
рассказ о том, как сумели до
биться хороших результатов в 
обслуживании населения в 
универсаме «Юбилейный»
Фрунзенского райпищеторга 
города Минска.

В чем причина успехов? 
Главное заключается в том, 
что люди уяснили простую ис
тину: работать на конечный
результат выгодно не только 
коллективу в целом, но и 
каждому члену коллектива в 
отдельности,, ибо для коллек
тива конечный результат — 
прибыль, ^  для работника — 
зарплата, « которая зависит от 
этой прибыли.

Судя по^Почте, туго, со скри
пом происходит переход пред
приятий торговли Ангарска на 
новые рельсы. Это только на 
первый взгляд в письмах — 
частные случаи, мелкие фак
ты. Собранные воедино, обоб
щенные, они дают нам нера
достную картину. Приведем 
несколько строк из писем.

«...Я живу рядом с магази
ном «Юбилейный» и поэтому 
чаще всего пользуюсь его ус
лугами. Магазин открывается 
в 9.00, но никогда в это время 
нет продавца за прилавком, 
надо ждать минут 20—25. 
Здесь бедный ассортимент 
продуктов, обслуживание не
внимательное...». О. Сухих.

«...Мясо в магазины поступа
ет фасованное. Я читала, что 
при отсутствии фасованной 
продукции нужного веса про
давец обязан развернуть фа
совку и довесить до нужного 
веса. Не тут-то было1 В мага
зине № 62 «Ангарский» кате
горически отказались это сде
лать. Предложили или пель
мени, или кусок курицы. Но 
ведь это неравнозначно. По-

ПРОДАВЕЦ НЕ ЗАИНТЕРЕСОВАН...
РАЗМЫШЛЯЯ НАД ПИСЬМАМИ

чему же я должна ходить за 
своими 1,5 кг мяса неодно 
кратно, дожидаясь, когда i 
конце месяца соберется оче
редь через весь магазин?...» 
Т. Алексеева.

...«Когда же в хлебном ма
газине № 89 (по ул. Вороши
лова) будет регулярно в про
даже хлеб дарницкий? Поче
му здесь после 18 часов хлеба 
вообще часто не бывает? По
чему отказывают разрезать 
хлеб на четвертушки? Книга 
предложений в магазине ис
писана жалобами покупателей 
— так заглядывает ли в нее 
кто из руководителей орса?...» 
Н. Ефремова.

...«Хотелось бы знать, когда 
кончится дефицит на черный 
хлеб? Его почти невозможно 
купить днем и особенно ве
чером»... С. Гаврюшкин.

В следующих письмах — 
другие адреса, иные номера 
магазинов. Суть все та же: 
не чувствует покупатель се
годня, что работник прилавка 
старается всеми силами пойти 
ему навстречу, помочь своим 
вниманием, сиять стрессы, ко
торые все мы в течение дня 
испытываем: тем неприятности 
на работе, тут прождал авто
бус; в поликлинике не попал к 
врачу, тащил тяжелую сумку с 
пустой посудой в приемный 
пункт, а там учет, пришел в 
ателье — платье не готово; 
вызвал слесаря починить кран, 
ждал целый день, а он не при
шел. К концу дня человек 
буквально на взводе. Пришел 
в магазин, а тут еще тебе рав

нодушно кидают! «Не хочешь 
— не бери1»

Продавец сегодня не зави
сит от покупателя, точнее ска
зать, — его заработная плата. 
Обслужил он 10 или 100 чело
век, продал 10 или 100 кило
грамм масла, — получит оди
наково. Поэтому, наверное, ви
дим мы чаще всего равнодуш
ные лица в торговом зале. 
Поэтому-то не спешит нам на
встречу продавец, когда мы 
перебираем на кронштейнах 
платья или пальто в поисках 
нужного размера, цвета, фа
сона. Ему все равно—уйдем 
мы из магазина с покупкой 
или без. Видимо, именно тут 
причина многих проблем. От
сюда исходят ч ' равнодушие, 
безразличие, грубость и хам
ство.

Кстати, об этом говорят и 
пишут сегодня и сами работ
ники торговли. Автор письма, 
не поставившая свою фами
лию, совершенно правильно 
ставит вопрос: «Самое глав
ное сейчас — заинтересовать 
материально, тогда я буду ме
тать и рвать, чтобы получше 
обслужить, побольше продать. 
А что я буду за 100 рублей 
надрываться? Мне разницы 
нет, сколько продам. И поче
му я за низкую оплату труда 
должна всем лыбиться? Я бу
ду, например, улыбаться, а они 
мне скажут: «Дура, что ты лы
бишься, у тебя ведь на при
лавках пусто». И я бессильна 
что-то изменить, ведь у нас на 
все фонды. Если я торгую, 
например, колбасой, а ее во

зят столько, сколько выделят 
по фондам, так мне, даже, если 
захочу, то больше не продам. 
А если я захочу помочь на 
молочном отделе, мне подру
га скажет: «Извини, мне самой 
охота заработать». И так а 
другом отделе».

Справедливые, откровенные 
слова. Наболело и у работни
ков торговли сегодня. Ведь не 
все среди них грубы и равно
душны. Есть и большие труже
ники, есть такие, что искренне 
огорчаются, когда не удается 
помрчь покупателю. На таких 
и надежда в будущем. Но 
правильно замечает автор пи
сьма, Марина Г. (так она под
писалась): мы подчас забыва
ем, что продавцы — тоже 
люди. У них тоже семьи, ко
торые надо кормить. И к кон
цу дня руки и ноги у них «от
валиваются» от напряженной 
работы.

Труд продавца сегодня ма
ло механизирован, приходится 
поднимать тяжести, что не 
проходит бесследно для здо
ровья. Оттого сегодня в каж
дом магазине нехватка кад
ров. И это — одна из причин 
и очередей, и обоюдной нер
вотрепки, и перепалки у при
лавка.

Не можем мы закрыть гла
за сегодня и на то, что всех 
нас издергала нехватка това
ров, начиная с мелочей —~ 
ниток, зубной пасты, а также 
других необходимых вещей: 
обуви, одежды разнообраз
ного ассортимента, бытовой 
техники и пр. Отсюда «неуми-

Т Р У Д Н Ы Й  О П ЫТ  
Х О З Я Й С Т В О В А Н И Я

О  ОПРОС о переходе на кол- 
^  лективный подряд ставился 

в СМУ-1 уже давно, и прежде, 
чём этот переход был’ осущест
влен, в СМУ провели целый ряд 
подготовительных мероприятий. 
Вернее сказать, эти мероприя
тия были запланированы, а в ре
альности все вылилось в измене
ние системы оплаты. Первый 
строительный участок, он единст
венный сейчас на коллективном 
подряде, как был, так и перешел 
на подряд в полном составе. А 
заработная плата на участке те
перь начисляется по безнаряд
ному методу, на основе норма
тивов. Нормативы рассчитывают
ся на квартал по итогам работы 
коллектива.

Почему же коллективный под
ряд оказался неэффективным 
инструментом поввпиения произ
водительности труда! Одной из 
причин—иву дач и надо считать не
обоснованно высокий план, а 
соответственно этому и объем 
заработной платы, рассчитанной 
на этот план, фактически участок

МНЕНИЕ СПЕЦИАЛИСТА

столько сделать не может. И не 
потому, что люди не справятся, 
а из-за неритмичной поставки де
талей. Из-за этого идет и невы
полнение плана, соответственно 
и различные лишения, перерас
ходы. Плановые показатели при
ходится менять в ходе работы, 
это нервирует людей, расстраи
вает их, вызывает недовольство.

Второй причиной, повлиявшей 
на работу подрядных коллекти
вов, стало то, что при заключе
нии договора с АУС не были 
предусмотрены какие-либо меры 
для компенсации недопоставок.

АУС не обеспечивает нас ком
плектующими в том объеме, в 
каком оно спускает план строи
тельно - монтажных работ. По
этому и договор с АУС получил
ся чисто формальным, как и в 
любом СМУ, перешедшем на 
коллективный подряд. Система 
ответственности не разработана, 
а значит, мы всегда будем стра
дать из-за недопоставок.

Причины таких поставок со сто
роны УПП известны, мы понима

ем эти трудности, но работать-то 
как? А привести план строитель- 
но-монтажных работ в соответст
вие с возможностями базы ан
гарской стройиндустрии АУС не 
хочет или не может. И крайними 
опять оказались рабочие, наше 
СМУ, в частности.

Сейчас Ангарское управление 
строительства готовится перейти 
на первую модель хозяйственно
го расчета. В этом вопросе то
же много неясностей, но от эко
номистов управления нет никакой 
информации. А до января оста
лось совсем немного.

Но мы ведем работу среди ин
женеров, экономистов строитель
ных участков. Выезжаем и в 
первичные строительные коллек
тивы, чтобы разъяснить людям 
особенности первой модели хо
зяйственного расчета. При пере
ходе на хозрасчет надо было 
провести большую, очень боль
шую работу и экономистам, и 
среди экономистов, а создается 
впечатление, что все вопросы

решаются келейно, без какого- 
либо обсуждения.

Есть еще один вопрос, который 
очень трудно решается. Это чис
ленность коллективов. Бригады 
держат людей на случай авралов, 
на сдаточные дни. И АУС тоже 
затыкает дыры таким же спосо
бом: направляет в бригады бой
цов МЖК, «народников», Хоть 
таким образом, да сделать план. 
Вот сейчас в бригаде Гюнуша 
очень много людей, выходов, а 
зарплата маленькая. До тех пор, 
пока не будет решен вопрос со 
снабжением, бригады будут дер
жать лишних людей, будь то кол
лективный подряд, будь то хоз
расчет.

Но так нельзя!
Подводя итог, скажу: неладная 

работа Ангарской стройиндуст
рии оказала свое отрицательное 
воздействие на внедрение кол
лективного подряда. Надо, чтобы 
при переходе на первую модель 
хозяйственного расчета руковод
ство АУС реально подошло к 
возможностям строителей, и пла
ны, которые будут браться на 
1989 год и другие, были реаль
ными. Можно идти навстречу 
потребностям города, но надо 
реально учитывать и свои воз
можности, иначе опять появятся 
пустые обещания, которые толь
ко вредят перестройке.

В. БОКЛАЩУК, 
инженер ООТиЗ СМУ-1.

Г
ФЕЛЬЕТОННАЯ ТЕМА

ЗАСЕКРЕЧЕННЫЙ ГРАФ И К
Несмотря на отчаянные выступления ва

шей газеты, что-либо изменить к лучшему 
в транспортном обслуживании горожан по
ка не удалось. Во всяком случае нужен 
очень сильный микроскоп, чтобы увидеть 
эти улучшения.

Не раз говорилось, что многие наши бе
ды проистекают от недостатка информа
ции. А как же мы информированы о дви
жении городского транспорта? Приведу 
факт. Живу в 15-м микрорайоне, работаю 
в ПО «АНОС», посменно, пользуюсь ус
лугами автобуса маршрута NS 10.

3 октября в 13.35 вышел на конечную 
автобусную остановку, чтобы попасть на 
работу к 15 часам, ж ду 10 минут, 15, ав- 
обуса нет, народу на остановке прибав

ляется. Смотрю на табличку, где укаван 
интервал движения автобусов. В частности, 
с 10.00 до 14.00 интервал «гарантирован» в 
5 минут. Никаких перерывов а движении 
не предусмотрено,

Ждем 20— 25 минут, автобуса нет. По
везло еще, что погода хорошая — ни 
дождя, ни ветра. Вот только работа.

Наконец, в 14.05 появляется автобус и... 
становится на «отстой». Тут уж вся нако
пившаяся в толпе пассажиров «благодар
ность» за такой сервис выливается на го
лову водителя.

А ведь он-то в данной конкретной ситу
ации ни в чем не виноват. Водитель вы
полняет тот график, который ему предпи
сан руководством автоколонны...

Но вот, наконец, в 14.10, уже подпертый 
сзади другим автобусом, первый трогается 
в путь. Можете представить, как происхо
дит посадка, что делается в салоне авто
буса, если учесть, что только на конечной 
остановке собралось не менее 40 человек.

Автобусы идут вплотную друг за дру
гом, но первый почему-то довозит только 
до автостанции, а второй направляется до 
ПО «АНОС».

Пулей из автобуса, «рву стометровку» и 
еле-еле успеваю заскочить в другой. В 
результате на работу не опаздываю, но 
прихожу «впритирку» — в 15.00.

А ведь располагай я точной информа
цией о графике движения со всеми пе
рерывами, не стал тратить впустую 35 
минут своего времени и сжигать нервные 
клетки...

Через вашу газету хочу внести кон
кретное предложение: снять «секрет
ность» со времени и продолжительности 
всяких обедов и пересменок и всю ин
формацию поместить на табличке, причем 
применительно к каждой остановке. Зат
раты тут небольшие, а польза будет не
сомненная.

Л. ПАПКОВИЧ, 
жителе 19-го микрорайона.

рающий блат». («Понаблюдай
те за работой магазинов «Рас
свет», посудохоэяйственного, 
универмага в Юго-Западном 
районе, и вы убедитесь в 
этом». Буянов, Носова, Бы
ков). Отсюда и скупка, спеку
ляция («7 октября в универма
ге по ул. Чайковского про
давали импортную косметику. 
Выстроилась огромная оче
редь, в основном девушки и 
молодые женщины. Как толь
ко началась торговля, киоск 
взяли штурмом молодые лю
ди 18—20 лет. Вызывали ми
лицию. Через 4 дня, 11 ок
тября, в магазине «Восход» 
опять-таки в киоске на улице 
продавали женские эЬмще- 
вые сапожки и мужские туф
ли. И опять я увидела тех же 
молодых парней, которые 
подъехали на своих машинах. 
Они отталкивали всех и бра
ли товар, который потом у 
них мы будем покупать за 
200 — 250 руб., не в босонож
ках же по снегу ходить». Т. 
Иванова).

Отсюда и незаконные сдел
ки, договоры («Почему фар
цовщики так хорошо инфор
мированы обо всех поступле
ниях в магазин? Потому что 
существует определенная
связь между продавцами и 
фарцовщиками. Тема эта ак
туальна, и нужно найти меры, 
как пресечь это явление». Л. 
Васьковская).

Проблем много. И они не 
решатся сами ообой, если бу
дем только говорить, но ни
чего не делать. «Танцевать» 
надо, как написала Марина Г., 
от того, чтобы, прежде всего, 
насытить рынок товарами, что
бы продавец чувствовал себя 
хозяином. Чтобы, он хотел и 
мог заработать.

И. Б АРМАНОВА.

В ДОБРЫЙ 
ПУТЫ

К вечеру «Посвящение в уча
щиеся» в СПТУ-37 готовиться на
чали задолго. Впервые такой 
праздник было решено провести 
в училище, поэтому всем хо
телось, чтобы первокурсникам 
запомнился этот вечер, чтобы 
вручение билетов учащимся для 
каждого из них стало волнующим 
и радостным событием. И когда 
15 октября в ДК нефтехимиков 
на сцене открылся занавес, ре
бята стали свидетелями театраль
ного представления, исполнителя
ми которого были старшекурс
ники Андрей Калюжный, Вадим 
Галтышкин, Марат Ергизов, Юра 
Кузнецов, Сергей Дворниченко. 
Главным героем этого необыкно
венного действия был Ваня, кото
рый долго искал свою судьбу м 
с металлистами встречался, и с 
бюрократами сводила его 
жизнь, но вот дорога привела в 
37-е среднее профессионально- 
техническое училище...

Триста шестьдесят будущих ав
тослесарей, токарей, швей в этот 
вечер получили билеты учащих
ся. В напутственном слове Н. К. 
Саморукова, директор училища, 
сказала, что путь, выбранный ре
бятами, только начался, и хочет
ся верить, что в выборе про
фессий они не ошиблись.

Е. ВЕНДЕРОВА, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

СПТУ-37.

«Повдиял осень».
Фото A. MAKIKO.



НЕДЕЛЯ МОЛОДЕЖНОЕО
ТВОРЧЕСТВА

Наверное, кто-то уже знает, что в городе идет «Неделя 
молодежного творчества», посвященная 70-летию ВЛКСМ.
Е® проводит Юго-Западный райком комсомола совместно с 
фондом молодежной инициативы, недавно организованным 
при комитете комсомола Юго-Западного предприятия.

Каждый день во Дворце культуры «Современник» прохо
дят различные мероприятия, рассказать о которых более 
подробно мы попросили Б. Сироту, секретаря райкома ком
сомола.

— Всю неделю в дискобаре ниэованное силами клубов ат- 
«Современник» будет идти го- летической гимнастики. Зре- 
родской фестиваль дискотек, лище нечастое, но каждый 
на котором каждый коллектив раз собирает толпы народа, 
выступит со своей програм- Так что, любители, спешите 
мой. Тематика самая разнооб- приобрести билеты, 
разная, мы не ставили перед Кроме того, на втором ста- 
дискотечниками какие-то оп- дионе «Ермака» 28 и 29 ок- 
ределенные условия. тября соответственно в 14.30

СЕГОДНЯ в семь часов ве- и в 10.30 начнутся районные 
чера состоится городской кон- соревнования «Богатыри Рос- 
курс вокально - инструмен- сии». Каждый желающий мо
тальных ансамблей «Ангар- жет поучаствовать в соревно- 
ская осень-88». ЗАВТРА прой- ваниях.
дет тематический вечер для Интересная часть програм-
школьников. мы — сказка для взрослых

Вечер, посвященный 70-ле- «Про Федота стрельца, удало- 
тию ВЛКСМ (в его подготовке го молодца», подготовленная 
приняли участие комсомольцы фондом молодежной инициа- 
АЭМЗ, ПТУ, школ — короче, тивы. Представление состоит- 
всего района) начнется в ся дважды, 29 и 30 октября, в 
18.30 28 октября. 14 и в 17 часов, в «Современ-

Он откроется ярмаркой со- нике», 
лидарности. Ярмарку готовят Надо сказать, часть меро-
школьники, она развернется приятий «Недели»: сказка для 
на площади, перед ДК и в взрослых, шоу-представление 
самом дворце. — платные, так как подготов-

Что еще будет интересного? лены хозрасчетным фондом 
30 октября в «Современнике» молодежной инициативы,
любители атлетической гимна- Деньги пойдут на развитие 
стики увидят' театрализован- фонда.
нов шоу-представление, орга- НАШ КОРР.

  J

С О О Б Щ А Е Т
И РК У Т С К ГИ Д РО М Е Т

21 октября по улице Вороши
лова в 19.00 наблюдалось превы
шение выбросов окислов азота
— 1,2 ПДК. Сангородок в 13.00
— окислы азота 2,2 ПДК. 4-й по
селок, превышения окислов азо
та 1,3 ПДК.

22 октября. На посту, распо

ложенном на перекрестке улиц 
Ворошилова и Чайковского, заре
гистрировано превышение по 
окислам азота 1,2 ПДК. Вечером 
того же дня — 1,4 ПДК. По ули
це Московской — окислив азота 
2 ПДК.

24 октября. Опять превышения 
окислов азота по городу от 1,2 
до 1,3 ПДК. Дымка и запах.

Среднее ПТУ-32 объявляет до
полнительный набор учащихся на 
базе 10 классов по специальности 
— электромонтажник. Срок обу
чения — 6,5 месяца. Выплачива
ется стипендия. Наш адрес: Ан
гарск-12, ул. Коминтерна, 6а.

Проезд автобусами N2 8, 11 до 
остановки «Г оргаз».

3 ноября на рынке в 205-м 
квартале с 11 часов 

ОРС ЮГО-ЗАПАДНОГО РАЙО
НА проводит ОСЕННЮЮ ЯРМАР
КУ. К вашим услугам продоволь
ственные и непродовольственные 
товары, продукция общественно
го питания.

Приглашаем на ярмарку!

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ* -  Тайн» 
ж ителей Л уныа И , 13, 16, Скорый по. 
евд, 18, 20.

«РОДИНА» — Заклятие долины
амей. 11, 14, 16, 18 (удл,), 20-40.

«МИР» — М аленькая Вера (2 се
рии, дети до 16 лет не допускаю тся), 
11. 14, 17, 20,

«ГРЕНАДА» г -  М аугли, 10, 12, 14, 
Забавы  молодых, 16, Мисс мнллио*
н е р р а , 17.60. 19-30 (удл,), 21-60,

«ПИ ОНЕР* — Всадник бе§ голо
вы. 10, 12, 14, 16, Приврак аамка
М оррисвиль, 18 (удл.), 20, 21-40,

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Тайны м адам  
Вонг, 16, 18, 20, Кому что снятся, 14,

«ОКТЯБРЬ* — В стреляю щ ей глу . 
ш г, 13, 16, 17, 19, 21,

«ЮНОСТЬ» — вал «Луч* — Греш
ник, 10, 12, 14 (удл.), 16-10, 18, 20,
21-40,

Зал  «Восход» — Отронв во Все
ленной, 9-40, 13-30, 16. Если ты нв 
со мной (2 серив), 17, Сворбвое бес
чувствие, 19*30,

Д К  НЕФТЕХИМ ИКОВ — Прощай, 
ш еава  зам оскворецкая. 16, 17, Д оку
ментальный екран, 19,

В удобное для вас время коо
ператив «Бриз» выполнит сборку 
новой мебели, остекление окон
ных рам, врезку глазков и зам
ков, навеску кухонных шкафов, 
полок, ковров, гардин, настил 
линолеума и плитки ПХВ, на
клейку обоев (материал заказ
чика), установку, перенос и мел
кий ремонт электрооборудова- 
ния (звонков, кнопок, выключа
телей, розеток, светильников), в 
также несложный ремонт сантех
нического оборудования,

Оплата по договоренности о 
выдачей квитанции. Заявки при- 
нимаются по тел.» 3-75-44 каждую 
среду с 19 до 22 часов.

МЕНЯЕМ
1 .комнатную  квартиру (16,6 п ,  и 

4-4 этаж , телефон) в г. Волжский 
Волгоградской области ва 2-комнат- 
ную в Ангарске, Тел.: 9-18-98.

(2886).
f  'Wf-’

В ы раж аем сердечную благодарность 
коллективу АМУ-2 треста С ибм онтаж . ~ 
автоматика и руководству треста Сиб. 
м онтаж автом атика, соседям, друаьям, 
разделивш им с нами горе и о казав
шим помощь в похоронах нашей лю 
бимой жены, м атеря, бабуш ки.

Муж, дети, внукв.

«Искры» на эстраде
D  ЭТОМ году джаз-банду 

«Искры» ДК «Современ
ник» исполняется 15 лет. Пол
тора десятка лет на эстраде 
— это, бесспорно, серьезный 
путь в музыке, с подъемами 
и спадами, открытиями и ту
пиками, но главное — ход 
вперед, движение которому 
дали целые поколения музы
кантов Ангарска вместе с 
единомышленником и руко
водителем группы Александ
ром Лобановым.

А началось все еще в 60-х 
годах. Александр Лобанов, 
закончив училище искусств в 
Иркутске по классу трубы и 
Хабаровский институт культу
ры, вернулся в свой город, 
где вырос. Вместе с друзья
ми организовал один из пер
вых самодеятельных эстрад
ных оркестров в городе. Иг
рали произведения советских 
и зарубежных авторов.

В конце 60-х годов в горо
де открыл двери Дворец 
культуры «Современник», и 
вскоре в этом ДК создается 
под руководством Лобанова 
ВИА «Гудошники». Его первый 
состав: Аркадий Гуренко —
тенор-саксофон, Владимир 
Литвинов — лидер-гитара, 
Андрей Мингалев — ритм-ги
тара, Сергей Калугин — удар
ные, Сергей Ершов — клави
ши, Саша Горохов—перкус
сия, Виталий Пермяков — 
бас-гитара. Наташа (вокал) и 
Александр Лобановы.

Через три года — первая 
серьезная гастрольная поезд
ка на агиттеплоходе по Бай
калу. Отсюда и начинается ис
тория группы. Тогда еще не 
было джаза. но было боль
шое желание играть на эстра
де группой. Репертуар состо
ял в основном из песен и ин
струментальных композиций 
начала 70-х: Антонова, Тухма- 
нова, Сеульского и других 
композиторов.

Но уже в 1975 году проис
ходит зрелый отход от эстрад
ных штампов к традиционно
му джазу, джаз-року. В груп
пе играли и Борис Толстобо
кое (работает в Красноярской 
филармонии), Леонид Пермя
ков (зав. отделением духовых 
инструментов Красноярско
го музыкального учили
ща), Александр Лавров. 
В репертуаре появляются про
изведения великих джазменов 
Д. Элингтона, Л. Амстронга, 
групп «Чикаго», «Кровь, пот и 
слезы». Состав меняет назва
ние, и с этого времени не 
расстается с джазом.

«Гудошники», позже «Иск
ры», каждый летний сезон — 
в поездках по области и за 
ее пределами. Был такой эпи
зод в жизни группы. В мае 
1974 года, когда высадился 
в болотную тайгу будущего 
БАМа первый отряд комсо
мольского десанта, первым 
сюда на бульдозерах и тяга
чах приехал ВИА «Искры». 
Через 4 года еще памятное 
событие: «Искры» — лауреа
ты областного фестиваля со

ветской -песни, победа отме
чена поездкой в Таджикистан. 
Q  ГРУППУ пришло уже 

третье поколение музы
кантов: Олег Житов — удар
ник, Вячеслав Угодин — гита
ра, Евгений Базанов — бас- 
гитарист, Сергей Замятин — 
фортепиано, Александр Чере
панов — вокал, Андрей Лав
ров — альт-саксофон.

Начало 80-х годов отмеча
ется в стране большим подъ
емом советской эстрады. В 
Ангарске и других городах 
Сибири проходят эстрадные 
фестивали. «Искры» — посто
янные их участники; 1981 год
— БАМ, поселок Чара; 1983 
год — Красноярск, 1984 год— 
Ангарск и поездка на КАТЭК, 
1985 год — зональный фести
валь ВИА в Ангарске.
V4-4 ИЗНЬ «Искр» многогран

на во всех отношениях. 
Это и просто летняя агитпло- 
щадка в каком-нибудь квар
тале города, и шефство над 
Усть-Удинским районом, где 
каждое лето и осень их ждут, 
как родных, это и тесно свя
занные судьбы с людьми бо
лее старшего поколения.

В 1975 году Александр Ло
банов готовил к 30-летию 
Победы программу «Вечный 
огонь» вместе со своим зна
комым, другом, ветераном 
войны Геннадием Освальдови- 
чем Виллеп. С тех пор вете
ран постоянно с «Искрами» в 
поездках, концертах, его 
фронтовая песня все также 
молода.

«Искры» это не просто му
зыкальный самостоятельный 
коллектив, это — лаборатория 
эстрадной школы города. 
Почти все музыканты, связав
шие судьбу с «Искрами», ос
таются верными музыке. Ди
настии братьев Пермяковых и 
Лавровых много лет работали 
в ^том коллективе, ныне они 
профессиональные джазовые 
музыканты. Александр Басюк
— руководитель группы «Вре
мя», Василий Акимов — эст
радный исполнитель, извест
ный за пределами города; Вя
чеслав Титов, Сергей Смирнов, 
Оксана Благина—джазовая пе
вица и солистка группы и др.

Сложные отношения руково
дителя и молодых — это то
же страница их жизни, о“ а-то, 
наверное, и движет вперед 
группу. Само время вело к 
тому, чтобы начать играть 
свое. «Искры» не пошли на 
поводу коммерции ■ личном 
творчестве. ,

Это итог их 15-летнего 
творчества. Сегодня в его со
ставе: Женя Петров — лидер- 
гитара, Дмитрий Лебедев и 
Аркадий Арбитман — клави
ши, .Алексей Грузев — удар
ные, Дмитрий Вергизов, Мак
сим Милентьов и Владимир 
Казанцев — саксофоны, Окса
на Благина и Артем Гуров — 
вокал, Дмитрий Лысенко — 
бас-гитара, Наталья и Алек
сандр Лобановы.

Б. ТОМИЛОВ, 
наш внештатный корр..
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Ветераны в строю
На нашем снимке (слева на

право! участники войны: Иван
Филиппович Ковпов — командир 
стрелкового вэвода (2-й Бело
русский фронт), Осина Мария 
Ивановна — медсестре военного 
госпиталя, Анатолий Васильевич 
Косое — артравведчик, кавалер 
треп орденов Славы, Андрей Ми
хайлович Иванов — войсковой 
рааведчик.

Все они прошли огненными 
дорогами войны, испытали горечь 
поражений и радость побед. В 
день Победы — 9 мая, они в 
парадной форме с орденами и 
медалями, торжественные и по
молодевшие, встречаются на 
площади имени Ленина, делятся 
своими воспоминаниями, раду
ются трудовым успехам своих 
товарищей.

Несмотря на возраст и дающие 
себя знать раны, они работают 
и ведут военно - патриотическую 
воспитательную работу среди мо
лодежи.

Фото И. АМОСОВА.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

В четверг, 27 октября, прием посе
тителей в общ ественной приемной ре
дакции газеты  «Знам я коммунизма» 
будет вести Алтухова Н адеж да Ми
хайловна с 14 до 18 часов

Очередное заседание секции 
поэзии городского литобъедине- 
ния состоится в четверг, 27 ок
тября. Начало в 19.00 в Доме 
партийного просвещения.

В связи с производством работ 
по ремонту канализации с 
26.10.88 г. по 04.11.88 г. закрыва
ется железнодорожный переезд 
станции Китой-Комбинатская на 
автодороге N® 16. Объезд будет 
осуществляться через железно
дорожный переезд «КВОиТ».

Секция дельтапланеризма про
изводит дополнительный набор. 
Сбор 28 октября в 19 часов в 
малом зале ДК нефтехимиков.

(2340).

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

Орс строительства приглашает 
на работу: плотников, электри
ков, маляров, продавцов, конт
ролеров - кассиров продоволь
ственных /товаров, фасовщиков, 

к грузчиков, уборщиков производ
ственных предприятий.

Приглашаем желающих обу
читься профессии продавца про
довольственных товаров, поваров, 
кондитеров.

На предприятия общественного 
питания — калькуляторов, пова
ров, кондитеров, буфетчиков, ку
хонных рабочих, посудомойщиц, 
уборщиц, грузчиков, кассиров.

По вопросу трудоустройства 
обращаться в бюро по трудоуст
ройству.

Вниманию кролиководов!
1 и 3 ноября в 30-м квартала, 

дом 4, будет организована при
емка кроликов (с 16 часов). Про
сим принять участие. При сдаче 
необходимо иметь справку от 
ветлечебницы.

Коллектив И ркутскН И И хим и ав  вы раж ает глубокое соболезнование 
родным и близким но поводу беевременной кончины старейш его со
трудника института

ВИНОГРАДОВА Владимира Петровича

Коллектив учит;елвй в учащ ихся 
школы М 5 вы раж ает искреннее 
соболезнование родным по поводу 
трагической гибели бывшей учени
цы школы

РА ДИ В И Л О В О Я
Вдевв

Орс Ю го-Западного района вы ра. 
ж ает  искреннее соболевнование 
директору универмага т  Зорн- 
ковой Галине Андреевне в свявн 
с тяж елой утратой — смертью 

матери
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